
ATA  DE  AUDiENaA  puBLicA  REALizADA  NO  AUDITCRIO  DO  03As  ,NA clDADE  DF  cABECEii24s  DO

PIAul`       +  P!,  EM  DESSEIS  DE  MAIO  DE  Dots  MIL  E  DEZE^lo`,/E.  ,`    MESMA  FO!  PRESIDIDA  PEL'.?  `;`R

josE  PERES  DA  SILVA  E  SECRETARiADA       POR  MIM  MARIASArjToS  MONTEiRo,AAUDiENaA.

PuBLICA TEVE  INICIO  AS  NOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS  COM  A  LEITURA DA  L.D.O  (LEI  DE

DiRETRizEs  oRCAMENTARiA),EXERciclo  Dols  r\,ill  EviNTF.  FE;TO  A  LEiTURA       pAssou-sE  +'5

D!SCUSSAO  E  APRESENTA¢AO  DE  PROPOSTAS  ,  QUE  SERAO  INCLUSAS  NA  L.D.O.  APO.S  A  LE:TUB;I

DO  PROJETO,  APRIMEIRAA  FAZER  USO  DA  PALAVRA  FOI       A'`'EREADORA  PRESIDENTE  DA

CAMARA  MARIA CLEiDIANE  OLIVEIRA SILVA  ,A  MESMA  ENCAMINHOU  UMA  PRO'?OSTA  PAr`'„A  A

sECRETARiA  DE  DESF.Nv\oL\,'IMENTo  RURAL ,  REiviN_)!cAr`iDo  I  f=ORTALEciMENTo  D/\

AGRICulTURA  FAMILIAR,  BEM  COMO  A  CAp,\cl  rAcr.``C        r>AR;``  Os_  AGRICuLTORES.  A  VERE  `  .   0\`  /\

ELENITA  MACEDO  SILVA,  FEZ       CRITICASA       PROPOSTA`  DA  L.:'?  O  ARGUI\,1ENTANDO  QUE  ci

PROJETO  SERIA 0  MESMO  DOS  ANOS ANTER(ORES,lNci.USIVE  CONSTA A  MESMA  DATA  DO  ANO

DE  DOIS  MIL  E  DEZENOVE,  SENDO       QUE,  A  MAIORl+1`  DAS  PROPOSTAS  NAG  FORAM

EXECuLTADAS.  TAMBEM  TERCEu  CRITICAS       AO  TRABALHO  REAuZADO  PELO  ESCRIT6RIO  DE

CONTAB!LIDADE  CONTRATAD0  PELO  MUNiapIO  ,I  QUE  0  CONT[UDO  DA  PROPOSTA  DA  LD.O,  ::  0

MESM0  DOS ANOS  ANTERloF{ES     DEVERiAM  TER  M,4`ls  CulDA>-JO  E  ZELO  PELO TRABALHO  CUE

FAZEM,  UMA  VEZQU[  GANHAM  PARATAL    NA  VIESMA.  O'J'`?FTui`jlDADE  SURGERlu       QUE  S£JA

ACRESCENTADA       APROPOSTA       DASCOMUNIDAD=S       A,a  pf-\,^`       2018/2021.AVEFl`.FADci;`,..

SOLANGE       MARIA  PERE!RAAPRESENTOU  AS  SEGUNTES       PRcisposTAS:  RECUPERACAO  DAS

ESTRADAS  RURAIS  ,RECUPERACAO  DO  ABASTECIMENTO  DE  AC,llA  NAS COMUNIDADES

RECuPERE¢AO  DAS  PRA¢AS  E  ILUMINA¢AO  PUBL!CA.  A ACS  MARIA  ELIENE  DE  ARAUJO,PROSP€.S.

MELHORIA  NO  PIAN0  DE  CARREIRA  DA  CATEGORIA  .  A ACS,  MARIA  DE  NAZARE  SOUSA  BARi3`?'H`.,

FAZENDO  USO  DA.  PALAVRA APRESENT0lj  A SEGUINTE  PR;JPOST/\:  PARA QUE  A  PREFEITuf':£`

PROVIDENCIE  A  COLETA  DO  UXO  NA  LOCAllDADE  P[DP`AS,.  PoftQUE  SEGUNDO  El.A ,A

coMUN!DADE  PoSsui  UMA  RAT,oAVELpopuLA¢AC  E  rJo,.i       I,CNTA  Disso       PASSA.A  SER

NECEssARio  QUE  SE  REALizE  A  COLETA  I.o  L:xcl       r,,!`I';  vE.!E'..  5i.NDO  QUE  A  REFERiDA  C``.,:T.\  c

MUNICIPIO  S6  FAZ  UMA  VEZ  POR  ANO,  UMA VEZ  QUE  AS  FAMiLIAS VEM  JOGANDO  0  LIXC\  AS

MARGENS  DA  LAGOA,CAUSANDO  A  DEGRADACAO  DO  MEIO  AMBIENTE  E  COLOCANDO  EM  RISC:.)

A  SAUDE  DAS  PESSOAS.  0  SENHORJOSE  LUIS  DA SIL``v'A  ALS.5ESSOR  DA  PREFEITURA       FAZENDO  Usa

DA  PALAVRA ARGUMENTA QUE  AS  ESTRADAS  PASSAR,Ji,0  00R  i'`ECUPERA¢AO  ASSIM  QUE  AS

CLIUVASCESSAREM  ,!NFOP.MATAMBEM  QUEAS  BOMB`AS  Dcis  p(J¢OS       SAO  RECUPERADAS  EL'l

MENOS  DE  VINTE  DIAS  .A  PRESIDENTE  DA  f\S;OCIACAC  DAS  M'JLHER€S  QUEBRADEIRAS  DE  COCO,

SENHOF(A  MARIA  BEZERRA  DO  NASCIMENTC,  F,LIZ:NJC`  USO  L`tA  PALAVRA       SURGERiu  A

SEGuiNTE  pRopc)STA.  MELHORAMENTo  DA  f!Er`!DA  DAs  QUEi,3ADEiRAs  DE  coco   ENCERp\AN.i,ci

A AUDiENciA  puBLicA 0  SENHOR josE  pEREs  DA siLVA ,AssEssOR  EspEaAL  DA  pREFEiTURA  DE

CABECEIRAS  DO  PIAul' -Pl,  FALOU  DA  IMPORTACIA  DA REFERIDA  LEI,  PARA OS  MUNICIPES.  NADA

MAIS A SER TRATADO  DECLAftou  ENCERRA,DA A  REUNiAO.  EU  MARIA SANTOS  MONTEIRO,  LA\`REI

A  PRESENTE         ATA,  QUE Ap6s LIDA  E  DiscuTiDA,  Foi  APRo\JADA poRTODosoS  PRESEN ri5

CONFORME  LISTA  DE  FREQUENCIA ANEXA.CABECEIRA5  DO  Pl,`+Ui  -Pl,16  DE  MAIO  DE  2019.
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